

## Medien-Info

03.08.2018



**Münster.** Hasan Firat (l.) leitet seit Anfang Juli das Sparkassen-BeratungsCenter an der Piusallee. Der 28-jährige Bankbetriebswirt folgt damit auf Oliver Timmermann, der in den Bereich der Firmenkundenbetreuung der Sparkasse Münsterland Ost gewechselt ist. Zuvor war Firat stellvertretender Leiter des BeratungsCenter Mauritz. Er freut sich nun darauf, gemeinsam mit seinem neuen Team die Zukunft des BeratungsCenters an der Piusallee mitzugestalten und den Kundinnen und Kunden vor Ort mit einem fundierten und umfassenden Beratungsangebot zu den unterschiedlichsten Finanzthemen zur Seite zu stehen. Geschäftsbereichsleiterin Iris Osthues gratulierte Hasan Firat zu seiner neuen Aufgabe und wünscht ihm und seinem Team einen guten gemeinsamen Start in eine erfolgreiche Zukunft: „Mit Hasan Firat haben unsere Kunden an der Piusallee einen erfahrenen und kompetenten Ansprechpartner, der sich mit großem Engagement um ihre finanziellen Anliegen kümmern wird. Unterstützt wird er dabei von seinem Team, bestehend aus zehn Beratern und einer Spezialistin für Baufinanzierungen.“